

**Die Theater-AG
des Marie-Curie-Gymnasiums
spielt**

Die verflixte Kugel

von Anke Osterhues

Irgend etwas läuft gewaltig schief im Land der Märchen: viel zu viele Prinzessinnen auf einem Haufen! Und was haben Pippa und der Zauberlehrling dort verloren!? Und wieso jagt Prinzessin Griselda den Froschkönig? Und was redet der dauernd von *seiner* goldenen Kugel, wo doch jeder weiß, wem sie eigentlich gehört? Und wo ist diese verflixte Kugel überhaupt?

**Montag, den 06.05.
um 17:00 Uhr
im Probenraum**